

FUENTE: El Diario Vasco. 30 de marzo de 1938. Pág. 5

GOBIERNO CIVIL

PRO CIUDADES LIBERADAS. -- En ausencia del gobernador civil, cuyo regreso se esperaba de un momento a otro, recibió a los periodistas el señor Burgarolas quien nos dió cuenta de lo generosamente que el pueblo guipuzcoano está respondiendo, ahora como siempre, en favor de las ciudades liberadas, cuya suscripción está engrosando con importantes donativos, esperándose alcance una elevadísima cifra.

SUSCRIPCIONES. -- En el Gobierno civil se han recibido los siguientes donativos: [...]

Para frentes y Hospitales: Del Ayuntamiento de Alza (para calefactores), 100 pesetas.

